

# かんとく通信 vor.69

さて、2025年度も、あと1か月となりました。  
今年初めに計画した事はどこまで進みましたか？  
私は・・・(°Д°)(°Д°)??

高学年は12月には、最後の公式戦・・九州大会です。  
小学生時代の最後の公式戦となります。悔いの残らぬよう  
1つ1つを大事に戦ってほしいですね(^^♪

最近思うのですが、低学年が元気な事('\_)すごく嬉しいです。  
やっぱりチームとしては低学年が元気いい事は、チーム全体の活性  
が上がるってゆう事!(^^)!楽しみです。

12月はクリスマスキッズでチビッ子達の元気な姿が見れます。  
寒さに負けないで走り回る笑顔は大好きです。  
最近、インフルエンザがボチボチ流行してきてます。  
うがい手洗いを忘れずに！！

報告となります  
南のOBの青山生君（テケバジャーロ宮崎）ですが  
今シーズンをもって引退となりました。7年間ですが  
夢を見せてありがとうございました(^^♪お疲れ様！！  
次は別の舞台となります、活躍を期待してます！！

2025/12/1 小郡南S・C 事務局

4年生が頑張りました(^^♪  
北野カップで見事優勝！！  
これを励みに、各学年も頑張りましょう！  
みんないいとこいってるので、最後  
を取るのは大変な事('\_)  
いい笑顔を有難う(^^)/  
この笑顔を次に見れるよう期待します！

